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防
災
訓
練

ご案内
します

！

　10月31日（木）東京消防庁の協力で防災訓練を行いました。
　火災報知器の発報から現場到着迄の時間や避難すべき方向など、現場の貴重なアドバイスを頂きました。
　今回は地震の揺れが体験できる起震車も敷地内に準備され、昨年の能登半島地震と同じ震度7の揺れを職員
総出で体験し、年齢、体力に関係なく少しも制御出来ない揺れの怖さ、しかもこんな揺れが元旦のゆったりしてい
る時間に起こったのかと思うとそのショックに改めて誰もが言葉を失いました。
　その後、消火器を使った消火訓練に入り、自分を守りながら、慌てず落ち着いて火元への消火作業のポイントな
どもご指導頂きました。
　今回フロリール調布の入居者様からも自ら進んで消火作業を体験され、消火作業の一端に車いすからも参加出
来た事を大変喜んでおられました。
　各方面の方々のご協力もあり防災意識の一層の重要性を再認識できた有意義な訓練となりました。

東京消防庁の協力で防災訓練を実施しました
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B
L
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研
修

ご案内
します

！

外来師長　古川
　倒れている人を発見したのち、どのように初期救命処置を行うかの実技体験をしました。
　調布消防署救急救命士の方にも講師として参加してもらい、正しい胸骨圧迫の方法をご指導いた
だきました。他にも、気道管理の人形を使って「気管挿管」の処置を体験しました。
　特別な機材がなければ体験できない研修であったため、参加者から「とても良い経験ができまし
た」と感想をいただきました。有意義な研修になりました。

2F看護師長　赤瀬寿枝
　病棟実習では、入院時から退院までの流れや入院中の看護について説明し、実際に患者様に対し
て保清や末梢ルート確保をしてもらい入院患者様の対応を学んでいただきました。
　搬送時には分からなかった情報を得ることができ、良い学びになったと感想を述べられていました。
　当病棟では退院支援に力を入れていることをお話しし、将来的には搬送時の状況などの情報共有
ができればいいとお互い確認できました。
　今後も実習を通して救命士との関係を構築していきたいと思いました。

院内全職員を対象にBLS研修を行いました

救急救命士実習について

（Basic.Life.Support）
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新入職員インタビュー

①ご出身は？
北海道札幌市生まれ。割と雪が多
いです。
②事務を目指した理由は？

元々医療従事者がまわりに居たことで興味がありま
したが接客業の経験がほとんどで、経験がなかった
ため、接客経験が生かせればと思い事務を選択しま
した。
③最近のマイブームは何ですか？

関東に来て1年ほどなので、有名な所へお出掛けしてい
ます。最近は江ノ島に行ってきました。
④患者さんへ向けて一言お願いします！

勤務したばかりで、わからないことも多いですがこれ
から色々と学んでいきたいとよろしくお願いします。

新入職員

医事課　湊
みなと

.茜
あかね

さん

新入職員

薬剤科　髙
たかはし

橋.琴
こ と ね

音さん
①ご出身は？

山形県出身です。月山の麓にあり
冬は雪が数メートル積もることもあります。
②薬剤師を目指した理由は？

小さい頃から薬に興味があり、手に職をつけたかった
こともあって薬剤師を目指しました。
③最近のマイブームは何ですか？

鉱物関連の本を集めています。同じ鉱物でもそれぞ
れ違う情報が載っていたり手に入らない宝石の写真
を見たりできるので面白いです。
④患者さんへ向けて一言お願いします！

皆様のお役に立てるよう日々精進してまいります。

①ご出身は？
三鷹市出身です。ジブリの森美術
館が有名でいつも賑わっています。

②MSWを目指した理由は？
患者さんやそのご家族により近くで携われると思い
志望しました。

③最近のマイブームは何ですか？
国内外のサッカーの試合を観ることです。

④患者さんへ向けて一言お願いします！
少しでもお困りごとがございましたら気兼ねなくご相
談ください。

新入職員

MSW　蓮
はす い

井.宏
ひろゆき

之さん

　12月25日のクリスマス、各病室にハンドベル
持ったサンタがサプライズで現れました。
　突然のサンタが奏でる「きよしこの夜」に思わ
ず歓喜の声を上げて涙を流されて喜ぶ患者さんも
いらっしゃって、とても温かい時間が病棟を包み
込んでいました。
　全てを忘れて音色に耳を傾けるお姿を見て、
我々も寄り添う医療の大切さを感じました。

病室にサンタがやって来ました

オペ室ナース　後
ごと う

藤.理
り こ

子さん

①ご出身は？
生まれは東京ですが、幼い頃に引っ
越したので埼玉が地元です。周りは田んぼに囲まれて
のんびりしていました。
②看護師を目指した理由は？

元々医療に興味があった事と、その中で様々な思いを
抱えている患者様に寄り添い、支えになりたいと思っ
たからです。

③最近のマイブームは何ですか？
飲み歩いたりカラオケに行ってストレスを発散するこ
とです。

④患者さんへ向けて一言お願いします！
患者様を第一に、優しく丁寧な看護を提供していき
たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

新入職員
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　12月6日～7日に調布市の冬の風物詩、福祉まつりが調布市役所前庭にて開催されました。フロ
リールは初日に参加させていただきました。
　今年は趣向を変えてお客様参加型のゲームとしてわなげの提供を考え、事前準備からデイケア
のご利用者様を巻き込み大奮闘。景品としてお配りするミニリースを、当初80個を目標にしていた
ところ最終的に合計108個完成させることができました。
　当日はたくさんのお客様にわなげに参加して頂きました。景品をガチャガチャに入れて回しても
らう仕組みにしたところ、そちらも大好評！108個の手作りリースをすべてお贈りすることができま
した。
　お客様は親子連れの方が多かったのですが「調布病院にこんな施設が入っていたのね」と理解
を深めて頂けました。また、「子どもが参加できるイベントの開催があればぜひ行ってみたい」とい
うお声もあり…難しいかもしれませんが、いつか「子ども食堂」などお子様との交流会も実現する
ことができたら楽しそうですね♪
　総括としては大成功だったと思います！ 来年も皆さんに楽しんでいただける企画を考えますの
で、また足を運んでいただけますと幸いです。

福祉まつり
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